

PRESSEINFORMATION



13. November 2014

Entscheidung für Bauhausmuseum gefallen

OB Kuras kündigt weiteres Vorgehen an

„Für die Zukunft der Stadt Dessau-Roßlau ist das Bauhausmuseum enorm wichtig“, umriss Oberbürgermeister Peter Kuras die Tragweite der Entscheidung des Bundes, die Finanzierung des künftigen Bauhausmuseums zu komplementieren. „Die Freude ist deshalb sehr groß.“

Jetzt komme es darauf an, alle Bürgerinnen und Bürger von diesem „Geschenk“ zu überzeugen. Zur Standortfrage soll deshalb am 8. Dezember eine weitere öffentliche Informationsveranstaltung stattfinden – gemeinsam mit Bauhausdirektorin Claudia Perren. „Die erforderlichen Baugrunduntersuchungen im Stadtpark haben jetzt absoluten Vorrang“, kündigte das Stadtoberhaupt das weitere Vorgehen an. Für die Fertigstellung des Museumsbaus bis zum Jubiläumsjahr 2019 dränge die Zeit.

Mit dem Bauhausmuseum werde die Stadt attraktiver und der Fremdenverkehr angekurbelt, zeigt sich OB Kuras überzeugt. Neben einer Aufwertung der Innenstadt sieht er auch die oberzentralen Funktionen Dessau-Roßlaus durch die Entscheidung gestärkt.“

Zugleich dankte Kuras allen, die am Zustandekommen der positiven Entscheidung mitgewirkt haben, insbesondere den Mitgliedern des Haushaltsausschusses des Bundestages.